



Unidad : PS



SESIÓN AMPLIADA

MASIVO PLENO DEL COMITÉ CENTRAL 01

Ante más de 200 personas se realizó el sábado 18 de enero en el Estadio Luis Barros Borgoño, en San Miguel, la sesión ampliada del Pleno del Comité Central del Partido Socialista de Chile. Encabezada por la Mesa Ejecutiva, la instancia analizó definiciones respecto de los próximos desafíos electorales, principalmente el proceso constituyente de abril. Durante la extensa jornada, que convocó por primera vez delegaciones

externas a la máxima instancia del PS, como alcaldes, concejales, consejeros regionales y dirigentes sociales, los líderes del partido dejaron clara su postura con respecto al plebiscito del 26 de abril: abogarán por una nueva Constitución a través de una Convención Constitucional, insistiendo en la paridad de género y en los escaños reservados para pueblos indígenas.

[LEER MÁS...](#)

02 REUNIÓN CON PRESIDENTES/AS REGIONALES

La Mesa Ejecutiva del Partido Socialista, liderada por su presidente, senador Álvaro Elizalde; la vicepresidenta y senadora, Isabel Allende, y el secretario general, Andrés Santander, se reunió el pasado viernes 17 de enero con los timoneles regionales de la colectividad, con el objetivo de coordinar las actividades que se desarrollarán durante 2020 y analizar los próximos desafíos electorales, en particular el proceso constituyente de abril.

El secretario general del PS, Andrés Santander, afirmó que la finalidad de la cita, que se enmarca dentro del fortalecimiento de la relación entre la Dirección Nacional



y las mesas regionales, fue compartir información, analizar la situación de todo el país y planificar el trabajo de 2020.

[LEER MÁS...](#)

DESPLIEGUE TERRITORIAL POR PROCESO CONSTITUYENTE

03

Escuelas Constituyentes en ocho regiones del país: Arica, Antofagasta, Valparaíso, Ñuble, Bío Bío, Maule, Araucanía y Los Lagos, y más de 60 actividades de debate relacionadas con el proceso constitucional ha realizado hasta la fecha el Partido Socialista a través del Instituto Igualdad.

Dicho despliegue territorial a lo largo del país ha permitido acercar el trabajo del Instituto a la ciudadanía, sobre todo en materia constitucional, dialogando con casi 2 mil personas y entregando material informativo que promueva la participación en el plebiscito del 26 de abril.

A partir del estallido social y el acuerdo del 15 de noviembre "Por la Paz y la Nueva Constitución", el trabajo de Igualdad se intensificó para colaborar en la posibilidad de elaborar una nueva Constitución nacida en democracia.

En virtud de lo anterior, se nombró como coordinador a Nicolás Facuse, se potenció el trabajo del programa constitucional del Instituto y se realizó un masivo encuentro de colaboradores para el proceso constituyente en noviembre del año pasado.

La planificación de Igualdad contempla cubrir todas las regiones antes de la realización del plebiscito del 26 de abril.

MESA EJECUTIVA 100% CONSTITUIDA

04

Tras la Comisión Política efectuada el pasado domingo 2 de febrero, quedó constituida en su totalidad la Mesa Ejecutiva del Partido Socialista para el período 2019-2021, luego de que se integraran a la misma los compañeros Marcelo Schilling Rodríguez y Carolina Carrera Ferrer.

Schilling es actualmente diputado de la República por el Distrito N°6, en la Región de Valparaíso, e integra las comisiones permanentes de Defensa Nacional y de Hacienda de la Cámara. Anteriormente se desempeñó como secretario general del PS (2006), presidente del Instituto Igualdad (2005-2006), embajador de Chile en Francia (2000-2004) y subsecretario de Desarrollo Regional (1994-2000), entre otros.

Carrera, en tanto, es psicóloga de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano y magíster en Estudios Teóricos Psicoanalíticos de la Universidad Andrés Bello. Posee una larga trayectoria en materia de derechos humanos, desempeñándose hasta julio de 2019 como consejera del Instituto Nacional de Derechos Humanos. Actualmente es miembro del directorio de Corporación Humanas.

VICEPRESIDENCIA
DE LA MUJER
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE



MASIVA ESCUELA NACIONAL "LAURA ALLENDE GOSENS"

Más de 200 mujeres socialistas provenientes de todo Chile se dieron cita el pasado 25 de enero, en Santiago, para abordar temas sobre paridad, Convención Constitucional, nueva Constitución y participación política.

La Escuela Nacional "Laura Allende Gossens" nace de un esfuerzo mancomunado entre la Vicepresidencia de la Mujer del PS y el Instituto Igualdad, con el propósito de potenciar el trabajo político y territorial de las mujeres socialistas, a través de la entrega de herramientas conceptuales en lo relativo a la importancia de la paridad en la Convención Constitucional, así como también elementos comunicacionales mediante talleres prácticos.

LEER MÁS...

Juventud Socialista de Chile



PS Y JUVENTUD SOCIALISTA LANZAN COMANDO JUVENIL POR UNA NUEVA CONSTITUCIÓN

En la Central Unitaria de Trabajadores y bajo el slogan "Pueblo Unido, Pueblo Aprueba", el Partido Socialista y su Juventud presentaron el pasado viernes 24 a su comando juvenil de cara al plebiscito de abril.

En la instancia, se reunieron dirigentes de la colectividad junto a representantes del Frente Amplio y de la Democracia Cristiana, quienes hicieron un llamado conjunto a votar por el "apruebo" el próximo 26 de abril.

El presidente de la Juventud Socialista y diputado, Juan Santana, señaló que en este período más que nunca "los distintos sectores que estamos por aprobar una nueva Constitución para Chile debemos dar señales claras de unidad y cohesión". "En el centro del diálogo deben estar las transformaciones sociales necesarias para mejorar la vida de las personas, y eso no se limita a una nueva Constitución, sino también a cambios que pasan por el Congreso y por una agenda social que debemos ganar", dijo.

LEER MÁS...

Unidad para luchar, Unidad para Vencer!

ANTOFAGASTA

CONSTITUYEN COMANDO POR EL “APRUEBO”

En la sede del Partido Socialista, Convergencia Progresista (PS-PPD-PR) convocó el pasado 22 de enero a representantes de diversas colectividades de la oposición, organizaciones sociales e independientes para analizar el próximo plebiscito del 26 de abril. En la oportunidad, todos concordaron que este es el proceso político más relevante desde el retorno a la democracia. Durante la extensa jornada se formaron cinco comisiones, las que presentaron sus planificaciones, siendo aprobadas por la asamblea. Asimismo, se acordó el inicio de un amplio llamado a confluir en este trabajo transversal e integrador que agrupe a todos quienes están por el “Apruebo” en Antofagasta.

“El sábado (25) partimos el trabajo territorial que busca informar a la comunidad sobre el proceso, especificar cómo influirá



positivamente en Chile abrir la posibilidad de realizar transformaciones de fondo en materias como pensiones, salud, recursos naturales, descentralización, etc., y dar tranquilidad a la ciudadanía, explicando que la violencia que el Gobierno ha originado busca justamente evitar que abramos esta puerta para un país construido por todos y todas”, resumió Andrea Merino, presidenta regional del PS.

COQUIMBO

ESFUERZOS POR UNA NUEVA CONSTITUCIÓN

El Partido Socialista, junto al Partido por la Democracia, el Partido Radical, la Democracia Cristiana, Convergencia Social, Revolución Democrática y Comunes, manifestó su voluntad de realizar los esfuerzos necesarios para que Chile pueda contar con una nueva Constitución.

En conferencia de prensa realizada el pasado 31 de enero, donde estuvo presente la presidenta regional del PS, Clara Olivares, las colectividades de oposición afirmaron que “creemos que el estallido social acontecido el 18 de octubre evidencia que el mundo social y ciudadano busca conseguir decididamente justicia social, dignidad y poner término a los abusos provocados por un modelo que la actual Constitución protege”.

Agregarón que “es por ello que nuestras opciones el próximo 26 de abril serán: “Apruebo” una nueva Constitución, para que esta patria de todos y todas pueda contar con una legislación que les asegure derechos, y Convención Constitucional, para que este sueño común sea construido con los aportes y las visiones de todos y todas”.



VALPARAÍSO

MASIVO ENCUENTRO CONSTITUYENTE

Con una masiva concurrencia de militantes, independientes y dirigentes sociales de Viña del Mar, Convergencia Progresista, integrada por el PS, PPD y PR, organizó el pasado 29 de enero, en el hotel Queen Royal de la ciudad jardín, un taller para promover la opción “Apruebo” y una Convención Constitucional en las elecciones de abril próximo.

El encuentro, que sirvió también para conocer el itinerario



del plebiscito, contó con la presencia de los abogados Jaime Bassa, académico de la Universidad de Valparaíso, y Gabriel de La Fuente, del Instituto Igualdad y asesor de la Bancada de Diputados del Partido Socialista.

ARAUCANÍA

“NO MÁS MUJERES SIN HISTORIA”

El pasado sábado 25 de enero, en el salón multiuso de la Municipalidad de Angol, la Vicepresidencia de la Mujer de la Araucanía desarrolló la actividad denominada “No más mujeres sin historia”, financiada por el fondo Michelle Peña del Partido Socialista.

Su objetivo fue rescatar la memoria histórica de 20 mujeres de la Araucanía que se destacaron en su lucha por la democracia y los derechos humanos en tiempos de crisis política.

En la oportunidad, se exhibió el documental “No más mujeres sin historia”, que en 45 minutos relata

las vivencias de 20 mujeres de la región que han estado comprometidas con los procesos político-sociales y han dejado huella para las nuevas generaciones.

A este selecto grupo de mujeres se les rindió un justo homenaje, a través de la entrega de un diploma de distinción a ellas o a sus familiares que les sobreviven.

